



Eine Reise in die Vergangenheit

Liebe Mitglieder

Das 2022 fängt vielversprechend und hoffnungsvoll an. Wir freuen uns sehr, euch endlich wieder Aktivitäten und Events anbieten zu können, bei denen man in geselliger Runde Zeit und Raum vergessen kann.

Unsere erste Einladung führt euch zwar in die Vergangenheit, aber in eine spannende und nostalgische:

Ins Pantheon Basel, das Forum für Oldtimer.

Im «Museum zur Geschichte der Mobilität» können von den allerersten, hölzernen Fortbewegungsmitteln bis hin zu den klassischen Automobilen, bekannt aus alten Filmen, zahlreiche faszinierende, motorisierte Kunstwerke bewundert werden.

Wer sich diese besondere Ausstellung nicht entgehen lassen möchte, kann sich das folgende Datum reservieren:

**Dienstag, den 15. März 2022, um 14.45 Uhr
Treffpunkt ist beim Eingang**

Nach der 1- bis 1½-stündigen Führung werden wir zusammen ein feines Zvieri geniessen und uns über diesen interessanten Nachmittag austauschen.

Anmeldung unbedingt erforderlich.

Anmeldefrist bis: 14. März 2022

Wir freuen uns auf euch!
Sonnige Grüsse
Der Vorstand FRAGILE Basel